

Nr. 5001 N

1990-02-21

A N F R A G E

der Abgeordneten Dr. Gugerbauer, Moser, Dillersberger
an den Bundesminister für öffentliche Wirtschaft und Verkehr
betreffend die Einführung der neuen Kfz-Kennzeichen

Die offensichtliche Bedeutung der Kfz-Kennzeichen wurde dadurch dokumentiert, daß es erst zu einer Einigung der Koalitionsparteien kam, als diese "Causa" zur Koalitionsfrage hochstilisiert wurde. Medienberichten zur Folge kommt den neuen Kfz-Kennzeichen nur beschränkte Radartauglichkeit zu.

In diesem Zusammenhang richten die unterfertigten Abgeordneten an den Bundesminister für öffentliche Wirtschaft und Verkehr nachstehende

A n f r a g e :

- 1) Entspricht es den Tatsachen, daß die neuen weißen Kfz-Kennzeichen nicht im vollen Ausmaße radartauglich sind?
- 2) Können Sie die Kosten zumindest annähernd bestimmten, die durch das Tauziehen um die Einführung der neuen Kfz-Kennzeichen entstanden sind?